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Top 8.5 FGTS-Zuwegung 
 
Die Zuwegung von der Gartenstraße zur FGTS, ca. 200 – 250 m, sei nicht beleuchtet. 
Es sei bereits im Januar/Februar erwähnt worden. Dann habe man gesagt, dass es 
morgens wieder heller sei und es Richtung Sommer gehe. 
Aktuell bestehe wieder die Situation, dass es morgens stockdunkel sei und die 
Kinder den Weg nutzen. 
Es seien dringend 1 – 2 Straßenlaternen erforderlich. Der Vorsitzende habe mit 
Herrn Reis telefoniert und man habe ihm mitgeteilt, dass es nicht feststehe, welche 
Abteilung zuständig sei. 
 
Herr Reis habe zugesichert, diese Angelegenheit zu klären und er werde 
entsprechend mit der jeweiligen Abteilung das Problem erörtern. 
 
 
 
 
 
 


